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 В настоящее время проживаем последний акт космической драмы, который 

абсолютно не понятен большинству землян, наблюдающих только верхушку айсберга 

событий мира. Находясь в эпицентре происходящего тем, кто изучал Учение «Живой 

Этики», но не научившихся применять его в жизни, не понятна жестокость 

противоборства и расстановка сил в мире. Все это будет раскрываться спустя многие 

десятилетия, но я хочу привлечь внимание лишь к первому осмыслению этого.  

 Знакомясь с Сокровенными Записями Е.И. Рерих, данными Владыкой М., нам 

открывается грандиозная картина Космогонии, где в соперничестве двух Планетарных 

Духов-Братьев заключается развитие Космоса. Один в итоге стал Главой Иерархии Света, 

другой - противоборствующей иерархии тьмы. Но именно в предыдущий век эта 

космическая драма, протекавшая до этого и на других планетах солнечной системы, 

завершилась победой – изгнанием Люцифера с Земли. Чтобы эта победа свершилась, 

понадобились тысячелетия! Этому событию предшествовало развязывание двух 

бесчеловечных войн: I и II Мировых войн. Можно вспомнить, что зачинателем I Мировой 

войны был сам воплощенный Люцифер в облике кайзера Вильгельма II, последнего 

императора Германской империи и короля Пруссии. Именно поэтому его как сатану с 

черепами в руках изобразил Н.К. Рерих на плакатном рисунке, видимо, ему было известно 

об этом. Порабощение человечества силами зла не удалось в I Мировой войне, потому 

битва против тьмы была возобновлена во II Мировой войне, еще более кровопролитной, и 

увенчалась Победой Сил Света.  

 В преддверии этих грандиозных событий по Великому Плану Владык на Земле 

воплотилась та «жена солнцем облаченная», которая по всем древним эпосам и «стерла 

главу змия». Нам Она известна как Матерь Агни Йоги, Матерь Мира – Елена Ивановна 

Рерих, а для всех времен и народов это Великий Божественный Женский Принцип. После 

разрушивших привычный уклад жизни нескольких революций в России и всех страданий 

и потерь I Мировой войны в 1920 году Владыка М. через Матерь Агни Йоги дал «первую 

весть» Нового Провозвестия, нового эволюционного учения, рассчитанного на будущие 

тысячелетия именно в Россию. Почему? Потому что именно этот народ, подвергнутый 

огненному очищению во всех смертях, голоде и холоде революций и войн, был наиболее 

подготовлен воспринять Учение о справедливости, свободе, нравственности и построении 

Нового мира. Это Учение адресовано Учителями человечества всем землянам, но 

необходимо было начать с самых подготовленных. 

В 20-е годы прошлого столетия Россия была в окружении врагов со всех сторон, и 

решался тот же вопрос, что и сейчас: быть этой стране или нет. Да и до этого на 

протяжении столетий на Россию совершались нападки агрессивных соседей, и список 

нападающих почти не менялся. Во все времена им хотелось только одного: разорвать 

Россию на меньшие части и захватить богатства недр наших. Не удивительно, что на 

протяжении столетий история России искажалась западными историками, которые начали 

это делать еще во времена Ломоносова в российской академии наук. Они ратовали за 

примитивность, убогость и не цивилизованность россиян, а потому не имеющих права 

самим управлять своим государством, тем более с такими территориями и богатствами. 

Это так въелось в существующие знания о стране, что и современные историки с этим 

вполне солидарны, добавив к этому за последние 30 лет достаточно небылиц. Только вот 

беда, что энтузиасты от народа нашли и находят множества артефактов и объектов, 

которые подтачивают существующее знание, и все больше фактов вольно - не вольно 

говорят о глубокой древности нашей страны и народа, мудрости и глубоких знаниях 



наших правителей. Достаточно вспомнить Ярослава Мудрого, три дочери которого от 

Ингигерды Шведской (а это были воплощения Владыки М. и Е.И.Рерих.) были 

королевами Венгрии, Норвегии и Франции, давшие жизнь будущим европейским 

монархам тысячу с лишним лет назад. Мне особенно приятно это упомянуть, поскольку 

Ярослав Мудрый основал мой родной город Ярославль в 1010 году. Кстати, имеются 

факты и современной науки ДНК-гениологии, что русскими была заселена Сибирь, Урал 

и европейская часть России, и наш северо-запад, и Кавказ, более того современные земли 

Украины, включая западную часть. Те же выходцы из Сибири, пройдя многие земли, 

основали древнюю Ариаварту, имеются множественные следы русских и в европейских 

землях, например, в Восточной Германии. Возможно, сокрытие и умалчивание о 

древности Руси входит в План Твердыни. Так было сказано, что Елена Петровна 

Блаватская почти нигде не упоминала о России, поскольку нельзя было привлекать 

внимание к ведущей стране будущего и не нарушить уже слагающееся. Елена Ивановна в 

письме 1935 г. писала доверительно: «Возрождение России есть возрождение всего мира. 

Гибель России есть гибель всего мира» [Е.И. Рерих Письма, т. III, 1935, М., 2001, стр.707]. Н. К. 

Рерих писал о России, что она стоит как «неотпитая чаша». Итак, в соответствии с 

Великим Планом эволюции Земли и переустройством Космоса Учителям человечества 

нужна была Новая страна – Россия, на просторах которой все еще жив дух в массах.  

Век назад шла битва за Новую страну: жить ей или не жить, но эта битва 

осуществлялась и за будущую светлую эволюцию Земли: быть ей или не быть. Тогда был 

передел мира, территория нашей страны после I Мировой войны менялась, прирастая 

новыми землями по принципу: кто поддерживает Россию и кого она может защитить, тот 

процветет вместе с ней. Под этим девизом, полагаю, сложатся земли России и в будущем, 

а сейчас мы только в начале нового передела мира. Мы знаем, что тогда постепенно 

просились под защиту России различные малые народы, которые отдельно бы не выжили, 

их колонизировали бы окончательно Англия или Франция, что последние делали всегда 

со слабыми и не развитыми народами. Но Россия на протяжении веков принимала под 

свое покровительство народы разных конфессий и национальностей, и они жили в мире и 

согласии и до наших дней сохранили свои земли, свою культуру и традиции. В 

соответствии же с Великим Планом Новая страна была предтечей воспитания Новых 

людей, новых взаимоотношений между людьми и народами, где Россия как мать, жертвуя 

собой, снабжала и обустраивала других лучше, чем своих россиян. Благодаря идеям 

Твердыни Света все эти народы объединились в союз, СССР, державу, в которой 

проявились многие новые качества людей, завещанные Учителями человечества: свобода, 

равенство, братство. Расцвели культура, наука, искусство, новое отношение к женщине, 

воспитание детей, бесплатное образование и медицина. Можно долго перечислять 

преимущества социализма, о чем сейчас вспоминают те, кто успел это на себе 

прочувствовать. Итак, это был первый опыт построения Новой страны со всеми 

болезнями роста. Но главное на той ступени было пробудить дух и расширить сознание, 

воспитать в людях огненные духовные качества: любовь к Родине, труду и знаниям, 

взаимопомощь, служение Общему Благу, защита слабых, коллективизм и кооперация в 

новом понимании общины и т.д.  

Надо сказать, что в то время, когда шло создание Новой страны, по Плану 

Твердыни семья Рерихов параллельно осуществляла закладку духовных магнитов по 

всему миру: в совершении невероятно сложных экспедиций, в подписании Пакта Мира 

Рериха, в создании новых организаций, как Лига наций, которая позже была 

переформатирована в ООН, и многое другое. Тогда же создавались общества, члены 

которых способны были воспринять Учение «Живой Этики», чем насыщалось ментальное 

пространство планеты Новым Знанием, выводящим планету из жизненного тупика. Что-то 

удалось сделать, исходя из Плана, а что-то и нет на том витке эволюции, поскольку влияет 

множество факторов, и в первую очередь человеческий фактор. Да, хозяин планеты был 

исторгнут с Земли, но силы тьмы его последователей еще способны сопротивляться. 



Планета находится в переходном периоде от Кали Юги к Сатья Юге на пороге 

формирования новой 6 Расы человечества. В нее не могут войти человеконенавистники, 

стяжатели, поработители духа и тела. Именно поэтому необходимо по Плану провести 

отбор «козлищ от овцев», описанный еще в древних святых писаниях. Это разделение 

происходит по светотени, т.е. по уровню духовности. Выбор своего будущего люди 

осуществляют сами по своей доброй воле: пригодные для эволюции - останутся на Земле, 

не пригодных постигнет участь попасть в космический мусор, тьма же отойдет к своему 

хозяину. В связи с этим население людей не случайно возросло до неимоверных размеров 

8 миллиардов, поскольку воплотились из Тонкого мира множества, чтобы испытать как 

можно больше человеческих духов на пригодность к эволюции и к вхождению в Новую 

Расу. Ведь она соответствует высоким духовным качествам людей, к чему призывали 

духовные писания всех народов, но объяснено с научной точки зрения в Учении «Живой 

Этики». Оно своевременно обращено ко всему человечеству, но в первую очередь к 

наиболее готовым в России, прошедшим первыми огненное очищение и закаленным в 

революциях и войнах на генетическом уровне. К сожалению, сито отбора переходного 

периода к Новому миру многие не прошли. За 30-летие после развала Советского Союза 

люди, оказавшиеся в разных странах СНГ, в абсолютном большинстве не обладавшие 

опытом государственности, изменили тем устоям, заложенным Братством, что во многом 

соответствовало кодексу строителя коммунизма. За 30 лет внедрения западных ценностей 

слишком многих отнесло к люциферным берегам, что выразилось в деструкции всей 

жизни во всех сферах: оскудением и обнищанием, упадком в культуре, науке и 

производстве. Но зато обнажилась истинная суть отношения Запада к России, как к 

набору плодородных земель и несметных полезных ископаемых. Картину мира можно 

дополнить тем, что слуги Люцифера, ослабевая и не имея подпитки хозяина, довели 

страны Запада до полной деморализации и деградации. Ход подобных событий подробно 

описывала Елена Ивановна в письмах своим корреспондентам после Второй Мировой 

Войны. Известно из них и Сокровенных Записей, даваемых Владыкой, что погибнут 

страны, являющиеся врагами России, а уцелеют те, которые выступят с ней в одном 

строю. Здесь следует заметить, что имеется неверное понимание оценки России 

нынешней, проводящей СВО, как не соответствующей «лучшей стране», как ее называл 

Владыка М. На это можно сказать, что менялось государственное уложение страны, ее 

лидеры, но это всегда определялось теми условиями и задачами, которые были на 

повестке приближения к поставленной цели Плана. Из Сокровенных Записей нам 

известно, что даже Сталин прожил на два года более своего срока ухода, поскольку он 

был нужен для определенных целей Твердыне. Вот и сейчас наша страна находится под 

дланью Владыки и потому обладает лидером, наиболее подходящим для переустройства 

мира. Сказано нам, что и волос с головы не упадет случайно, потому необходимо с 

пониманием и доверием относиться к происходящему. Как само Учение «Живой Этики», 

так и «Грани Агни Йоги» постоянно заостряют внимание на готовности последователей к 

битве с внутренними и внешними врагами, борьбе Света и тьмы. И вот эта подготовка 

подошла к заветной черте – окончательной битве Армагеддона в наши дни. Теперь уже с 

последышами тьмы, в последнее время в своем упадке дошедших до военных действий в 

различных точках мира, развращения всех и вся, убийства физически, морально, 

психически, духовно. И вот начато осуществление давнишнего плана противников Света 

– военные действия на исконных землях России, сбылась мечта приверженцев тьмы, 

противоборство славян: русские убивают русских. Ведь не было до 19 века никакой 

Украины, как это не обидно чьей-то самостийности. На землях Австро-Венгрии родилась 

идея создать искусственный язык с тем, чтобы потом говорящих на нем было легче 

отделить от материнской земли. Кстати, именно там же появились во время I Мировой 

войны первые в Европе концлагеря, где самые бесчеловечные условия были для русских и 

русинов, которых отделяли от всех остальных людей, чтобы особенно издеваться над 

ними. Те зерна идей, заброшенные в двадцатом веке, осуществились век спустя. На 



Украине за 30 лет взрастили поколения с укреплением в головах, что они не идентичны 

России, но ведь генетический код один, всё остальное наросты самостного сознания. Ну и 

совсем запредельно, когда 9-тый год люди одной и той же страны убивают своих 

соотечественников, а все потому, что не считают их одноплеменниками. Да, русских на 

Донбассе действительно было больше и у них еще не выветрились огненные качества, 

приобретенные ранее, которые во время боевых действий и обстрела мирных жителей 

только многократно возросли. И Россия вступилась за жителей Малороссии, которые уже 

давно сделали свой выбор на референдумах за вхождение в Российскую Федерацию. 

Когда-то Христос сказал, что не мир, но меч Он принес в мир, чтобы очистить Землю от 

всех нагромождений зла. Так и Россия сейчас выступила в качестве меча, орудием Света. 

Необходимо понять, что в глобальном космическом смысле военные действия СВО 

не с украинскими войсками, а битва воинов, отстаивающих Свет на планете против тех, 

кто тьму допустил, все факты говорят за это, нет смысла повторять. И снова против 

России, Новой, избранной Владыкой Света страны, ополчились недруги, 52 страны 

поставляют Украине оружие, но возглавляют список все те же вековые враги, кто и 

раньше нападал на нашу страну. Ничего не изменилось, потому что битва была не 

завершена в прошлом веке, поскольку остались зерна тьмы, они взошли и угрожают 

смертью планете. И снова противоборство насмерть: или Свет победит на планете, или ей 

не быть вовсе. Кто этого еще не понял из изучающих Учение «Живой Этики» и письма 

Е.И. Рерих очень прискорбно, но, к сожалению, время разделения в самом разгаре: 

разделены страны, народы, семьи, члены различных обществ и что обидно и рериховских. 

Конечно, виной тому все еще низкий уровень сознания людей, не желание и неумение 

оторваться от сиюминутных узколичностных воззрений. Как говорила Е.П. Блаватская о 

таком положении: «это не их вина, а беда». И этой беде может помочь только одно 

лекарство – объединение, объединение народов России, Беларуси и Украины против 

истинных подстрекателей войны. Но зашли слишком далеко, и будет трудно найти точки 

соприкосновения. Сколько еще будет убито с обеих сторон, пока молох войны будет 

остановлен победой Сил Света. Союз Беларуси с Россией уже осуществлен, верю, что 

после очищения Украины от мракобесов, она также вернется в лоно русского мира. 

Надо сказать еще вот что. Последняя стадия Армагеддона необходима еще и 

потому, чтобы выявить во всем мире откровенные и скрытые силы зла и тех, кто им 

служит. В том числе это касается и пятой колонны во всех государствах. Администрации 

многих стран особенно заметно служат не процветанию своих народов, но ставят их на 

грань выживания. Это не случайно - тьма служит ножками престола, потому, чтобы 

увидев истинное лицо тех или иных руководителей, чиновников или организаторов, 

можно будет не давать им полномочий и научиться искать тех, кто достоин, выражать 

народное волеизъявление. Но проводить очищение необходимо всех сфер жизни, где уже 

давно засилье чуждого Свету. Огненное очищение вообще необходимо всем, тем более 

каждому, вступившему на Путь самосовершенствования, но вполне удовлетворенному 

чтением духовных книг. Нам было завещано применять Учение Сердца в жизни, этому 

может помочь общее дело. Да, многие сейчас проходят через великие страдания, гибнут, 

но каждому по заслугам, и карма берет свое. Одни в осуждение за злодеяния, другие – в 

поощрении за защиту справедливости бывают спасены или получают вход в Высшие 

Сферы. Причинно-следственный закон действует по-разному в зависимости от 

обстоятельств, хотя и незыблем. На карму влияет также и то, творит человек в свободе 

или в рабстве, сознательно или бессознательно. Это мы и наблюдаем сейчас на Украине, 

которая  охвачена насильной мобилизацией от необстрелянных юнцов до пенсионеров для 

пополнения «мясных штурмов», что никогда не принесет ей победы. 

Что ж пройдет все это, каждый заплатит свою цену за опыт и знания, и, несмотря 

на это будет и Новая страна и новые люди в ней. И уже сейчас возвращаются из 

различных стран наши бывшие соотечественники с приобретенным опытом, навыками и 

знаниями. И еще научившиеся сравнивать какие «блага и ценности» там, и какие 



преимущества жизни в России. У меня и у самой такой опыт имеется, 5-летней жизни и 

работы в Нью-Йорке в 90-е годы. Вы не представляете, какое счастье говорить на родном 

языке! Я с радостью по возвращению вернула свой профессионализм Родине 

восстановлением завода, как главный технолог. И организацией новой научно-

производственной лаборатории в уникальной в России компании, конкурирующей только 

с западными фирмами. Вспомним, что было несколько волн эмиграции: из СССР, из 

России, наших разбросало по всему миру. Почему? Одних вынесло, чтоб не мешать 

переустройству в стране, других, чтоб набраться опыта, третьих, чтоб оказать влияние на 

культуру других стран. К сожалению, «вымывание мозгов», да и вывоз рабочих рук, 

специально организованное, сильно обеднило нашу страну. Но прошло время и в Россию 

сейчас устремляются не только наши люди, но и из всех бывших союзных республик, 

разъехавшиеся по миру и несшие нашу культуру, а также и представители других стран, 

которые не разделяют западных принципов. Зато они видят и отмечают лучшие 

отличительные черты россиян, многие из которых как раз относятся к огненным 

качествам, как дружелюбие, открытость, взаимопомощь, находчивость, непобедимость, 

доброта, терпение, сострадание, любовь к людям и природе и т.д. Хочу отметить еще 

явление нового времени об огненных качествах россиян. Если раньше и обычно для всех 

времен на войну открывалась мобилизация, т.е. людей забирали подчас против их воли. 

То в России сейчас помимо единовременной мобилизации войска в основном 

пополняются добровольцами. Таким образом, у людей все в большей степени 

проявляются огненные качества: служение Общему Благу – служение Родине, 

самопожертвование не только в готовности отдать свою жизнь в честном бою, но оказание 

медпомощи врагу даже под огнем и вынесение его с поля боя. Наши бойцы не щадили 

себя, эвакуируя под бомбежкой мирных жителей из подвалов на территории Украины, 

которые обстреливались своей же армией. Вообще столько проявлено героизма на полях 

сражений, что это вызывает гордость за истинную преемственность российским подвигам. 

Но все больше сплочения и в тылу, это и сбор средств на нужды фронта через он-лайн 

группы, когда люди даже не знакомые лично делают общее дело, находя нужные 

материалы, организуя производство, доставляя на фронт и т.д. Разве не героизм и 

самопожертвование женщин, которые чтоб изготовить быстро маскировку на орудия, 

порезали свои, сохраненные с любовью, подвенечные платья. Так умножается единение, 

самопожертвование, работа на Общее Благо и Победу. 

Ныне решается судьба Мира и это касается всех без исключения, но только 

немногие осознают в достаточной мере происходящее и берут на себя ответственность, 

разделяя эту Ношу с Твердыней. Я верю, что, так или иначе все сложится так, как 

заложено в Великом Плане Владык, поскольку победа Света уже одержана в Тонком 

мире, и нам надо быть достойными орудиями духа, водворяющими победу Света и на 

Земле. Нет у Владык Света других рук, голов и сердец. Владыки всемогущи, но в карму не 

вторгаются и убрать врагов человечества не могут, поскольку все связи между добром и 

злом настолько переплетены, что их нельзя разделить, не уничтожив что-то ценное. 

Яростна последняя битва Света с тьмой, невообразимые силы сконцентрированы с обеих 

сторон, это великое действо космического масштаба. Скорость наступления эпохи Света 

зависит от человеческого пресловутого фактора. Все зависит от каждого из нас… 

 

 


